

Umlaufbeschluss des KV Südpfalz der Piratenpartei

Thema: Fehldruck Tassen

Eingangsdatum: 19.11.2013

Uhrzeit: 19:06

Antragstext:

Hallo,

wie ich schon beim Arbeitstreffen gesagt habe, sind die Tassen angekommen. Die Qualität ist, wie beim letzten Mal, sehr gut. Aber der Hersteller hat beim Freistellen des Motivs versehentlich bei allen Tassen die Lizenzangabe entfernt. Da die Drucker auch weiß drucken, und das gedruckte Weiß natürlich nicht nur Geld kostet, sondern auch nie 100% genau der Tassenfarbe entspricht, werden die Motive vor dem Druck frei gestellt. Der Hersteller, ein Kleinunternehmer aus Oberbayern, hat auf meinen Anruf sofort angeboten, die fehlerhaften Tassen aus zu tauschen. Ihm tut der Fehler sehr leid, wohl auch weil das für ihn einen erheblichen Aufwand bedeutet und nicht gerade billig ist. Leider hat er diesen Fehler bei allen Tassen mit Lizenzhinweis gemacht, insgesamt sind also 64 Tassen falsch. Bei den 30 Tassen, die ich für Mehr Demokratie machen lassen habe, ist es nicht schlimm, dass der Lizenzhinweis fehlt. Meiner Meinung nach ist es auch bei unseren Tassen (30 Stück für den KV, 4 Stück für mich) nicht sehr schlimm, dass der Lizenzhinweis fehlt. Besser wäre es natürlich mit, aber jetzt ist es halt ohne. Nach unserem Beschluss von der letzten KMV SOLLEN solche Erzeugnisse einen Lizenzhinweis haben, sie müssen es aber nicht.

Ich bin dafür, dem Hersteller diese Mühe und den finanziellen Verlust zu ersparen und die Tassen so zu behalten, wie sie sind. Aber natürlich kann ich das nicht entscheiden. Was soll ich machen? Ich denke, das sollte der Vorstand entscheiden, aber imho schadet es nicht, wenn auch andere ihr Meinung dazu äußern. Ich bringe die Tassen morgen zur Aufstellungsversammlung mit. Auf <http://f-i-t.net/Tassen/Logo-Suedpfalz004.gif> und <http://f-i-t.net/Tassen/logoloewe04.gif> sieht man die beiden Motive mit Lizenzhinweis. Auf den Tassen fehlen, wie beschrieben, die Lizenzhinweise.

mfg Friedel

Abstimmungsergebniss:

Vorsitzender Sven Gretschuskin
Ja 19.11.13 19.20 Uhr

Stellvertretender Vorsitzender Volker Ackermann
Ja 19.11.13 20:20 Uhr

Schatzmeister Martin Matheis
Ja 19.11.13 22:58 Uhr

Beisitzer Sebastian Moor
Ja 19.11.13 21:27 Uhr

Der Umlaufbeschluss wurde mit 4 Ja Stimmen angenommen